

Mardi 26 avril 2022

Un escape game à la police municipale

Jean-Yves Hugon

Maire-adjoint délégué à l'Éducation, aux Affaires scolaires, aux Relations internationales et au Conseil municipal d'enfants

a le plaisir de vous convier à un bilan de l'action menée dans le cadre de la Mission interministérielle de lutte contre les drogues et les conduites addictives (Mildeca) **le mercredi 27 avril, à 16h, à la police municipale de Châteauroux, place de la Gare.**

Des jeunes du CER de La Pérouille, de la Promo 16.18 et du centre socioculturel Saint-Jean auront participé durant l'après-midi à un escape game dans les locaux de la police municipale.

CONTACT PRESSE

Guillaume Raymond
guillaume.raymond@chateauroux-metropole.fr
02 54 08 34 56
www.chateauroux-metropole.fr